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Weekly Report 

 会長あいさつ    
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2024年9月11日(水) 
第9回（通算1596回）  

福島県教育会館 

「新NISAのご案内」 

2024-25年度会長  佐藤 信雄 

例 会 次 第  

  会場準備～公共イメージ委員会 
 
◆開会点鐘  佐藤 信雄会長 
◆ロータリーソング「我らの生業」   
     ソングリーダー 佐藤 元彦会員 
◆福島中央ロータリークラブ 
 ・ビジョン及び目標の唱和 

  戦略計画委員会 佐藤 元彦委員長 
◆ お客様並びに来訪ロータリンの紹介 
 ・東邦銀行方木田支店 金融商品担当 
              八巻 久美子 様 
◆会長あいさつ  佐藤 信雄会長 
◆お食事をどうぞ 
 
 
 
 
 
◆幹事報告  多田 憲司幹事 
◆各委員会報告 
 ・ロータリーの友の紹介   
       雑誌委員会 佐藤 晃子委員 
         （亀岡 政雄委員長 代読） 
 ・ニコニコＢＯＸ委員会報告    
               植木 博隆委員 
 ・クラブ活性化ワークショップ報告 
   Ｒ財団・米山委員会   
              渡邊 英世委員長 
 ・猪苗代水草回収のご案内    
   奉仕プロジェクト委員会   
              佐藤 和子委員長 
 ・会員増強委員会よリ 
              箭内 一典委員長 
◆新ＮＩＳＡのご案内 
 ・東邦銀行方木田支店 金融商品担当      
              八巻 久美子 様 
◆閉会点鐘  佐藤 信雄会長 

福島中央ロータリークラブ会報 

 8月28日にスタートしたパリのパラリンピックは9月8

日に終了しました。結果は皆さんご存じの通り、金が14

個、銀が10個、銅が17個の合計41個のメダルを獲得し

たすばらしい大会でした。 

 福島県勢は、車いすラグビーで三春町出身の橋本勝也

選手、柔道女子でいわき出身の半谷静香（ハンガイシズ

カ）選手、ボッチャで福島市出身の遠藤裕美選手などの

大活躍ぶりをテレビ観戦又はニュースで拝見し感動と元

気をいただきました。 

 さて当クラブの1週間の動きについて報告します。 

 

1）2025年3月1日に予定しておりますインターミーティングですが、実行委員  

長に紺野信会員、副委員長に箭内一典会員になっていただきました。テーマにつ

いて9月20日（金）に芳賀パストガバナーと紺野信会員と私で、阿部正美ガバ

ナー補佐である阿部さんの会社で打ち合わせの予定です。 

2）2025年5月21日（水）に予定していたクラブ創立35周年例会ですが、安藤正

道実行委員長と佐藤龍史副委員長と私とで、先日打合せをしたのですが、来賓

のご都合を考えると土曜日が良いのではないかと思い、早川ガバナーのご都合

と会場の空き状況を勘案し来年6月14日（土）にウェディングＬＴにて16時30分

から式典、18時30分から祝賀会を開催することに変更いたしました。なお、今

回は40周年ではなく35周年ですので海外からの来賓の招待は行わないことに

いたしました。 

3）会長ノミニーに付きましては、先日の歴代会長会で、まずは幹事経験者に打診す

ることとなりましたがなかなか難しく、決まっておりません。この件も「待ったな

し」ですので先輩会員の助言を頂きながら進めてまいります。 

4）福島南ＲＣを通じてフィリピンのタクロバンＲＣから打診がありました、井戸の修

理と浄水器の設置の件で、中身が見えないことから安藤正道実行委員長と宍戸

宏行会員と私で、9月25日に赤間浩一福島南RC会長と打ち合わせを行いま

す。それにつけても、グローバル補助金の申請が必須なので、あらためて「グロー

バル補助金ガイド」に目を通しました。 

①現地のニーズ・工事業者の選定・工事の進捗状況の管理・工事完了後の維

持・ 管理など、現地のRCとの協議が必要ですが、言葉が通じないことの

問題点。 

②現地RCと当クラブとの役割分担、当クラブの責任の明確化。 

③数年にわたる事業なので、会長エレクト・会長ノミニーをはじめ当ク

ラブ会員のコンセンサスを得ることが必要。 

④当クラブの役員は1年ごとに交代するが、このプロジェクトは計画から

完了まで長期に渡ることから、最初から最後までかかわるプロジェクト

委員会を立ち上げ、年度に関係なく精力的にかかわれる人を選任しなけ

ればならない。またこの委員会における役割分担も明確にしなければな

らない。 

⑤工事計画の作成・財務計画の作成・補助金の申請・決算報告・モニタ 

リングと評価の報告など多岐にわたる作業が必要。 

 38ページに及ぶガイドに一通り目を通しただけですので、まだ理解していな

い部分も多く、上記に挙げた以外でも多くのことをクリアしなければならない

ことが有ります。当初この話を聞いたときは、感覚的にこれぞロータリーの理

念にかなった案件だと思いました。しかし、決して後ろ向きになったり消極的

になったわけではないのですが、「ちょっと荷が重すぎるのではないか」と感

じた次第です。これから打ち合わせを重ねる中で、一つ一つ課題を乗り越えプ

ロジェクトチームを立ち上げ皆さんと慎重に検討して参らなければならないと

思っております。  
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新NISAのご案内  

東邦銀行方木田支店 金融商品担当 

八巻 久美子 様  

● 今なぜ、資産運用が必要なの？ 

● お金を育てる方法を考えてみませんか？ 

● 資産運用3つのキホン 

● 新NISAの６つのポイント など 
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 本日、新会員推薦の用紙を配布させて

いただきました。先月の会員増強委員会

スピーチの中で触れましたが、当クラブの6月末の会員数は

４０名でした。当クラブ設立１年目の1991年６月末の39名以

来、33年間で最も少ない会員数となってしまいました。ちょ

うど２年前の佐藤正道ガバナー訪問のとき、ガバナーから福

島中央RCはこのままでは数年以内に３８名以下の所謂「限

界クラブ」になる可能性が高いと言われたのを覚えている方

も多いと思います。 本当にそうなれば、毎週の例会参加者

が十数人だけという事も珍しくない状況になると思います。

また、クラブ財政もかなり厳しくなる事が予想されます。 

つきましては、クラブ会員全体でこの危機意識を共有して

いただき、皆様に各自１名以上の新会員の推薦を10月末ま

でお願いします。皆さんが直接に勧誘訪問しづらい場合で

も、会員推薦書を提出して頂けば、会長、幹事、増強委員で

推薦された方を訪問をしますので、ご協力よろしくお願いし

ます。 

会員増強委員会からのお願い 
 

箭内 一典 会員増強委員長 

 

 

 

 
開催日時 ２０２４年８月２５日（日）  １３：００～１６：３０ 

開催場所 南東北総合卸センター １Ｆ イベントホール 

 

総合司会は、地区ラーニング委員長 上村直人さんが行い

ました。１３：００ ガバナー早川敬介様の開会点鐘に始まり、

ガバナーの挨拶がありスタートしました。クラブ活性化ス

ピーチは、当クラブ 地区ラーニングファシリテーターの平井

義郎様でした。１３：３５分から パネルディスカッションを「会

員増強の現状と展望」がテーマーで、コーディネーターの会

員増強委員会委員長 福舛 透様が行い、パネリストは宗像伸

二会員（船引ＲＣ）金田昇会員（白河西ＲＣ）増子義夫会員（浪

江ＲＣ）の３名でした。１４：２０分から 質疑応答がありまし

た。１４：４０分から 「奉仕活動がつなぐ公共イメージ向上と

クラブ活性化」のテーマでパネルディスカッションが始まりま

した。コーディネーターは渡邊万里子様です。１５：２０分から 

質疑応答がありました。１５：３０分から 「グローバル補助金

と地区補助金の活用について」のテーマでパネルディスカッ

ションが始まりました。コーディネーターはロータリー財団委

員長 林 克重様です。パネリストは菅野良二会員（福島南Ｒ

Ｃ）町田晃会員（郡山南ＲＣ）田久昌次郎会員（いわき平中央

ＲＣ）の３名です。１６：１０分から質疑応答があり、１６：２０分

からガバナーエレクト泉田征慶様より感想を話されました。

講評は地区ラーニングファシリテーター平井義郎様より発表

して頂きました。閉会点鐘をカバナー早川敬介様が行い、無

事に終了いたしました。当月の出席者は会場出席者が約６３

名、Ｚｏｏｍ参加者が３６名でした。３例のパネルディスカッ

ションを見て聞いて大変勉強になりましたが、議題が多すぎ

てなかなか理解できませんでした。特に「グローバル補助金

の活用について」は、大変なことが色々と多く勉強しないと

だめだと感じました。 

本年度の地区目標は以下４点となっております。 

 

①年次基金一人＄１５０ 

②PｏｌｉｏPｕｌｓ 一人 ＄３０ 

③ベネファクター（恒久基金寄付 ＄1,000以上） 

  クラブ１名 

④「寄付ゼロクラブ」ゼロの達成 

＊９月現在 ロータリーレート １＄１４５円 

 

  上記の目標となっておりますので、クラブにおいては、目標

達成と財団補助金の積極的活用を目指したいと思っており

ます。 会員の皆様のご協力を宜しくお願いいたします。 

クラブ活性化ワークショップ報告 
  
渡邊 英世委員Ｒ財団・米山委員長 

 

本日の出席率 
会員数          43名 

出席者総数        26名 

 うち出席免除会員出席  4/5名 

出席率      61.9％ 

1) 9月15日(日)13：30～Ｚｏｏｍにて「行動計画推進説明会」

が開催されます。佐藤 元彦クラブ行動計画推進リー

ダーが出席いたします。 

2) 次週9月18日(水)は、「秋の連休特別休会」のため例会

はありません。次の例会は9月25日(水)18:30～ウェ

ディング エルティにて開催いたします。友好クラブであ

ります長浜東ＲＣの峰会長と川瀬幹事の歓迎夜間例会

となっております。会員の皆様には多数のご参加をお

願いいたします。 

幹 事 報 告  多田 憲司幹事  
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■佐藤 信雄会長 
  東邦銀行方木田支店 八巻久美子様 
本日のお話楽しみにしております。 
よろしくお願いします。 

■芳賀裕パストガバナー 
 ９月７日東京の紀尾井ホールで、郡山
南RC合唱団と全国RC親睦合唱祭で歌っ
てきました。 

ニコニコBOX委員会報告 
植木 博隆委員 

安藤 正道 

植木 博隆 

大出 隆秀 

鍛冶 輝雄 

亀岡 政雄 

熊坂 友好 

小林 潤子 

紺野 信 

斎藤 高紀 

坂本 和司 

佐々木 臣樹 

佐藤 和子 

佐藤 信雄 

佐藤 元彦 

佐藤 龍史 

宍戸 宏行 

菅谷 敏 

鈴木 努 

多田 憲司 

芳賀 裕 

平井 義郎 

箭内 一典 

山田 稔 

渡部九二五郎 

渡邊 英世 

 

  目標 200万円 

本日の投入額  25件  28,000円   

  累   計   287,000円 

水草ボランティア 

参加者募集中!! 

〈横組み〉 

P７～ 特集 Nepal & Vietnam 学校へと、つなぐ道 

世界には、“学校”はあるものの、さまざまな事情から通えない、または、通うの

に苦労している子供たちがいます。そうした子供たちの抱える問題の解決に手

を差し伸べる、日本のロータリークラブが紹介されています。 

P２０～ 共に過ごし、共に生きる 東京山の手RCの推し活  Togethers 

児童養護施設と活動する為の７つのヒントが掲載されています。私たちロータ

リークラブも奉仕活動の参考になるのではないかと思いました。 

 P２４～ 2011年3月に発生した東日本大震災によって、 両親もしくはひとり親を

亡くした被災遺児のうち、大学や専門学校に進学する若者へ月額5万円を支給す

る奨学金事業である「ロータリー希望の風奨学金」の概要が紹介されています。 

P４４ 世界 ポリオデー １０月２４日 

   今年８月にガサ地区で２５年ぶりにポリオウィルスの感染が確認されたようで

す。 

   ポリオ根絶の為にロータリー活動を大きく進めるべきだと認識しました。 

〈縦組み〉 

P２ ロータリーの友と私 学びとひらめき 

   福島県の会津と鹿児島県の薩摩だけど、「友」を通じて知り合い、仲良しになった

という記事です。 

P１３ にっぽんふうど マメな南東北編 

   芋煮会の話から、枝豆「だだちゃ豆」、「ずんだ餅」、「仙台味噌」と続き、最後は猫

舌で終わりましたが、とても面白い記事でした。 

P１９ 卓話の泉 忍者の処世術 

   ノミ・シラミの伝⇒営業、「人を破らざるの習い」の術、恋文を持っている⇒リスク

ヘッジになる等、面白い文章でした。 

 

ロータリーの友の紹介 
 

雑誌委員会 佐藤 晃子委員 

（代読 亀岡 政雄委員長） 


